
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

в январе 2014 года   

 
28.01.2014 г. 

Пленарное заседание Общественного молодѐжного парламента 

при Думе городского округа Самара  

 

 
На состоявшемся пленарном заседании рассмотрены вопросы, 

связанные со статусом молодого специалиста, благоустройством территории 

города, а также работой в первом полугодии 2014 года. 

В заседании приняла участие депутат Думы Ирина Николаевна 

Кочуева, она рассказала молодым парламентариям об их правах, 

обязанностях, о том, какие существуют подводные камни в начале карьеры, а 

также о юридических аспектах поддержки молодых специалистов.  

 

  
  

  



  
 

Также на заседании обсудили вопросы благоустройства территорий и 

планы по их развитию. Молодежный парламент планируют провести 

мониторинг неблагоустроенных территорий города и работу по приведению 

их в порядок, данный вопрос взять на контроль профильной комиссией. 

Помимо этого, в рамках планов работы молодежного парламента в 

2014 году - вести активную пропаганду здорового образа жизни в школах 

Самары, организовывать собственные спортивные мероприятия, а также на 

личном примере показывать пользу от жизни без вредных привычек. 

 

30.01.2014 г. 

Заседание контрольного комитета  

 

 
 

Присутствовали члены комитета: Сачков А.Н., Гришин В.Н.,  

Михайлова Н.М., Дормидонтов В.В., Кумановский А.А., Сурьянинов Д.Л. 

Присутствовали депутаты: Леонтьев И.Ф., Дегтев А.П., Попова В.В. 

 

Согласно повестке заседания контрольного комитета рассмотрен один 

вопрос: «Об отчете Управления МВД России по городу Самаре за 2013 год». 

При обсуждении вопроса принято решение рекомендовать Управлению МВД 

России по городу Самаре включить в План работы ежеквартальные отчеты 

участковых уполномоченных полиции перед жителями городского округа 

Самара с приглашением депутатов Думы городского округа Самара, а также 

разработать и предоставить в Думу городского округа Самара План 



дополнительных мероприятий по пресечению административных 

правонарушений, предусмотренных ст.14.15,     ст. 14.16, ст. 20.21 и ст. 20.22 

Кодекса РФ об административных правонарушениях. 

 

  
  

  
 

30.01.2014 г. 

Рабочая группа при комитете по ЖКХ  

по рассмотрению предложений депутатов  

по вопросам жилищно-коммунального хозяйства 

 

 
 

Присутствовали члены рабочей группы: В.В.Попова, Н.Л.Скобеев 

Присутствовали депутаты: И.Ф.Леонтьев, В.Н.Гришин 



 

Деятельность рабочей группы при комитете ЖКХ в 2014 году 

стартовала с заседания 30 января. На нем участники мероприятия подвели 

итоги работ по благоустройству дворовых территорий в рамках 

муниципальной целевой программы «Двор, в котором мы живем», ремонту 

внутриквартальных дорог, а также определились с планом деятельности по 

всем этим направлениям на текущий год. 

 

  
  

  
 

С информацией по данным вопросам депутатов ознакомили 

представители Департамента благоустройства и экологии и районных 

администраций города. В 2013 году были благоустроены 72 двора на сумму 

более 133 миллионов рублей, по плану 2014 года мероприятия по 

комплексному благоустройству пройдут также в 72 самарских дворах. 

Депутаты обратили внимание ответственных за исполнение программы на 

замечания и недочеты, выявленные в ходе реализации проекта «Двор, в 

котором мы живем» в предыдущих годах, и рекомендовали устранить их в 

новом отчетном периоде. Также депутатов не устроило распределение в 2014 

году денежных средств между избирательными округами на благоустройство 

дворов. По словам руководителя рабочей группы, необходимо выровнять 

ситуацию по дворам, справедливо подходя к распределению средств. Для 

этого депутаты вновь соберутся после дополнительной проработки вопроса. 

 

 

 

 



30.01.2014 г. 

Выездное мероприятие комитета по образованию и науке 

с участием членов Общественного молодѐжного парламента  

при Думе городского округа Самара 

 

Присутствовали члены комитета: А.Н.Гриднев 

Присутствовали депутаты: Н.Н.Митрянин, 

а также члены Общественного совета и Общественного молодежного 

парламента при Думе. 
 

 
 

Выездное мероприятие комитета по образованию и науке с участием 

членов Общественного совета и Общественного молодежного парламента при 

Думе по вопросу: «О реализации на территории городского округа Самара 

Стратегии инновационного развития Российской Федерации на период до 2020 

года в части проведения пропаганды инновационного предпринимательства и 

научно-технической деятельности и адаптации системы образования с целью 

формирования у населения с детства необходимых для инновационного 

общества и инновационной экономики знаний, компетенций, навыков и 

моделей поведения» прошло на базе Музея занимательных наук «Мѐбиус». 

Депутатами принято решение рассмотреть данный вопрос на следующем 

заседании комитета. 
 

  
 

 


